

Lors du festival de théâtre "Aux Actes Citoyens", chaque année, il y a la fameuse soirée "En Voiture Simone" !

Le principe est simple, on amène des personnes âgées au théâtre en voitures de collection, en Harley Davidson

ou en Trike ! Elles sont déposées sur un tapis rouge sur lequel elles se dirigent jusqu'au théâtre, au bras de

leur chauffeur. Le public venu nombreux prend des photos de part et d'autre du tapis rouge. Les personnes âgées

sont les reines de la soirée ! C'est un peu notre festival de cannes à nous...

Thierry Cordier, ami du festival et personnage haut en couleur, vient chaque année depuis les Vosges où il

habite, avec son vieux side-car des années 50. Il transporte une personne âgée, chaque fois en se déguisant

lui-même, mais en déguisant aussi la personne âgée qui est complice ! On se souvient du gendarme à St Tropez

et de la bonne sœur, ou encore de la Reine d'Angleterre et du soldat écossais,... Il est chaque fois une véritable

attraction.

Vous ne savez peut-être pas qu'il lui est souvent arrivé de se produire devant la gendarmerie de St Tropez pour

le bonheur des touristes. Il y a d'ailleurs un jour volé la vedette à la Garde Républicaine en représentation,

en faisant la Une de la presse locale !

Il a même transporté dans son side-car des personnalités, comme le chanteur Renaud.

Et bien cette année, c'est un peu du festival "Aux Actes Citoyens" qui se transportera à Cannes (au vrai festival

de Cannes !), puisque Thierry Cordier a été sollicité pour participer à la parade inaugurale qui a lieu chaque année

au festival de Cannes !

On n'arrête pas le Général Cordier !!!



Culture

Culture
mercredi 24 avril 2019 08:31

